

Blätter für den katholischen Klerus

Die "Blätter für den katholischen Klerus" wurden ab 1920 vom bayerischen Klerusverband herausgegeben. Die Schriftleitung lag beim Würzburger Bischof Matthias Ehrenfried. Ab 1925 trug die Zeitschrift den Titel "Klerusblatt"; sie erscheint bis heute.

Literatur:

Blätter für den katholischen Klerus: Organ der Diözesan-Priestervereine Bayerns und ihres Wirtschaftlichen Verbandes, in: zdb-katalog.de (Letzter Zugriff am: 17.01.2019).

HÜMMELINK, Paul, Das "Klerusblatt" als Verbandszeitschrift. Strukturanalysen pressemanifester gewordener Verbandskommunikation 1920-1933, Osnabrück 1966.

Klerusverband; [Schlagwort Nr. 667](#).

MAAS-EWERD, Theodor, Der erste wurde Bischof. Die Schriftleiter des Klerusblattes seit 1920, in: Kleriker im Dienste Gottes für die Menschen. Festschrift zum 75jährigen Bestehen des Klerusverbandes und des Klerusblattes in Bayern und der Pfalz 1920-1995, München 1995, S. 97-116.

TRENNER, Florian, Klerusverband, in: www.historisches-lexikon-bayerns.de (Letzter Zugriff am: 17.01.2019).

GND-Nr. [012825336](#)

Empfohlene Zitierweise:

Blätter für den katholischen Klerus, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 22058, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/22058. Letzter Zugriff am: 18.05.2024.